

Département de l'Intérieur.

Montant total de l'argent reçu par les districts qui font des relevés.	\$3,503 20
Montant total de l'argent dépensé par les districts qui font des relevés.....	\$2,699 98
Montant total de l'argent disponible dans les districts qui font des relevés.....	\$ 807 42

Les travaux accomplis par corvées dans les 86 districts mentionnés plus haut consistaient à niveler, enlever les broussailles, poser des rondins et nettoyer les chemins, à construire et réparer les ponts et ponceaux, à construire et réparer les barrages, à remplir les trous et égoutter les fondrières, à labourer des fosses à incendie, et dans un cas dans le district électoral de Saltcoats à remplir 28 anciens puits. Les chiffres suivants ne sont qu'approximatifs, mais ils sont plutôt moindres que plus élevés, la plupart des gardiens ayant mal compris la demande sur le travail fait, en sorte qu'il a fallu en calculer la quantité en grande partie d'après le nombre des journées de travail.

Niveler les chemins et enlever les broussailles.....	391 milles.
Fosses à incendie labourées.....	330 "
Pose des rondins.....	1,800 verges.
Ponts construits, un avec culées de pierre.....	21
Ponceaux construits.....	49
Barrages construits.....	4
Barrages réparés.....	3
Ponts réparés.....	5
Fondrières et trous remplis.....	6
Vieux puits remplis.....	28
Drains.....	2

ÉDUCATION.

Jusqu'à la fin de septembre 1896 l'on avait établi par proclamation :—

Districts d'écoles publiques.	434
Districts d'écoles publiques catholiques romaines.....	46
Districts d'écoles séparées catholiques romaines.....	11
Districts d'écoles séparées protestantes.....	2
	493

A la fin de novembre 1897 le nombre total des écoles établies était :—

Districts d'écoles publiques.....	455
Districts d'écoles publiques catholiques romaines.....	46
Districts d'écoles séparées catholiques romaines.....	11
Districts d'écoles séparées protestantes.....	2
	514

Le nombre des élèves fréquentant les écoles a augmenté de 10,710 qu'il était l'an dernier à 13,780 au moment actuel.

Depuis le 1^{er} octobre 1896 il a été émis et enregistré des obligations pour un montant de \$7,480.00. Le chiffre total des obligations autorisées pendant les derniers douze mois est de \$10,100.00, soit la dette la moins forte depuis 1887. En 1895 les obligations autorisées s'élevaient à \$44,725, l'année dernière à \$33,500.